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Im Rahmen der Trakehner Sichtungsinitiative konnte sich Schneezauber als 
hochveranlagter Kandidat für den Vielseitigkeitssport präsentieren. Clever und kraftvoll am 
Sprung, mit energischer Galoppade und mit besten Rittigkeits- und Interieureigenschaften 
versehen, hat dieser athletische Sohn des im Vielseitikeitssport erfolgreichen Adorator, 
beste Voraussetzungen für eine ambitionierte Karriere. Abgerundet wird der positive 
Gesamteindruck durch das blutgeprägte Erscheinungsbild, die ausgeglichen qualitätsvollen 
Grundgangarten und die besonders hervorzuhebende Leistungsbereitschaft. Ein 
besonderes talentiertes Juwel von seltener Machart. 
 
As part of the Trakehner eventing initiative, Schneezauber was able to present himself as a 
highly talented candidate for eventing. Clever and powerful over the fence, with an energetic 
canter and with the best rideability and inner values, this athletic son of Adorator, who was 
successful in eventing, has the best prerequisites for an ambitious career. The positive 
overall impression is rounded off by the blood-shaped appearance, the balanced, high-
quality basic gaits and the particularly noteworthy willingness to perform. An especially 
talented jewel of rare quality. 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
 
QR Code zur gesamten Kollektion inclusive Röntgenbildern und 
Videos: 
 
QR Code to the complete collection including videos and x-rays: 
 


